

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	Opinión Ulrich Richter	El liderazgo de Sheinbaum a un año de gobierno	Los diez meses transcurridos desde que Claudia Sheinbaum Pardo tomó posesión como Presidenta de México no han sido fáciles, sin embargo ha salido airoso con los mejores resultados. Su gabinete, principalmente el de Seguridad el de Economía han salido airosos, mismos que están integrados por la Secretaría de la Defensa Nacional, comandada por el General de División Ricardo Trevilla Trejo; la Secretaría de Marina, liderada por el almirante Raymundo Pedro Morales Ángeles; la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, al mando de Omar García Harfuch; la Secretaría de Economía, a cargo de Marcelo Ebrard Casaubón. En el segundo semestre del 2025, una tendencia a la baja en homicidios, aseguramientos de generadores de violencia, narcóticos y armas.
EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	La Marina mexicana, felicitada en EU	En vísperas de la firma del entendimiento de seguridad entre México y Estados Unidos, la Marina recibió un guiño desde la Cámara de Representantes del país vecino. Nos cuentan que el legislador republicano Dan Crenshaw felicitó a los muchachos del almirante Raymundo Morales Ángeles por los recientes aseguramientos de cocaína frentes a las costas de Guerrero. Al estilo de Donald Trump, el exmarino estadounidense afirmó que las acciones de la Armada mexicana son ejemplo "impresionante" de cómo se abate la actividad de los cárteles. "Necesitamos más de esto", celebró. En tiempos de tensión bilateral, una porra republicana no cae nada mal.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Nunca	La presidenta Claudia Sheinbaum rechazó tajantemente la propuesta de EU para desplegar tropas en México, en nombre de la lucha contra el narcotráfico. El diputado Alfonso Ramírez Cuéllar la respaldó. "Aceptar tropas sería abrir la puerta al intervencionismo", dijo. México ya ha entregado decenas de reclusos exige lo mismo contra el tráfico ilegal de armas que cruza la frontera. Fortalecer la inteligencia binacional es cooperación real, no la ocupación disfrazada de ayuda. La seguridad nacional se protege sin ceder soberanía ante las exigencias de Donald Trump. Ese principio no se negocia, menos ahora.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Andy sigue sin aparecer	Por cierto, el gran ausente en la plenaria de los diputados de Morena fue nada más y nada menos que Andy López Beltrán. En su calidad de secretario de Organización del partido, estaba invitado para asistir, con la dirigente nacional morenista, Luisa María Alcalde, a esa importante reunión. Pero ella llegó sola, y de él, ni sus luces.



<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>Frentes Políticos</p>	<p>Etiquetado</p>	<p>A Adán Augusto López lo persiguen los gritos que resumen la percepción pública. "¡Ese de La Barredora!", le lanzó un ciudadano en pleno Centro Histórico. por su nexos con el fugado Hernán Bermúdez. El líder de Morena en el Senado caminaba entre restaurantes puestos de gorditas, rodeado por reporteros custodiado por su equipo de comunicación. Luisa María Alcalde, líder nacional guinda, lo ha defendido a capa espada. Pero mejor rehusó hablar del desalojo de vecinos, rechazó preguntas y declinó hasta una comida corrida. La gente lo identifica no olvida.</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>Bajo Reserva</p>	<p>Ya no quieren premiar a Noroña</p>	<p>Nos cuentan que, pese a la defensa pública que han tenido que hacer del expresidente del Senado, en la bancada de Morena prevalece la postura de que Gerardo Fernández Noroña ya recibió un pago más que generoso por su papel como corcholata presidencial al otorgársele ese cargo por un año. Entre la tropa de la bancada ven innecesario que se le apapache con la presidencia de alguna comisión o con la vocería del grupo parlamentario y de hecho hay quienes señalan que sería injusto, porque su estilo de conducción de la mesa directiva metió en muchos problemas no sólo al partido sino también al gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum Y encima de todo eso, don Gerardo tiene abiertos sus temas patrimoniales y de escándalos, como el de la casona de Tepoztlán. Falta ver si desde la cúpula hay señales para seguir arropándolo.</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>Bajo Reserva</p>	<p>¿Godoy para secretaria de Hacienda?</p>	<p>La que sorprendió ayer a los diputados morenistas fue la consejera jurídica de Presidencia, Ernestina Godoy, quien decidió anunciar en la reunión plenaria de ese partido lo que la Secretaría de Hacienda ya venía avisando desde hace semanas: que en el presupuesto para 2026 vendrá la propuesta de incrementar los impuestos especiales a refrescos y bebidas azucaradas. La sorpresa fue que es un ramo en el que doña Ernestina no se mueve, por lo que algunos morenistas, en son de broma comenzaron a preguntarse si quiere convertirse en secretaria de Hacienda. También dijo que le "prohibieron" hablar de la reforma fiscal. ¿Traerá algo contra el titular de SHCP, Edgar Amador?</p>
<p>REFORMA</p>	<p>Templo Mayor F. Bartolomé</p>	<p>Discurso triunfalismo</p>	<p>Difícil comprarle al gobernador Rubén Rocha su discurso triunfalista de que las cosas van mejorando en Sinaloa después de los ataques armados en hospitales que dejaron cinco muertos. Y es que el morenista parece vivir en una tierra de fábula, pues asegura que la entidad se está recuperando, que la desaparición de personas es un problema mundial y que hay garantías de seguridad para el regreso a clases mañana. ¿Cómo creerle que las escuelas son seguras si ya quedó demostrado que ni los hospitales lo son? Es pregunta sin garantía.</p>



Síntesis informativa

31 de agosto de 2025

REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Gran expectativa	<p>Gran expectativa genera la visita a la CDMX esta semana del secretario de Estado de EU, Marco Rubio, y su reunión el miércoles con Claudia Sheinbaum por el lado de México se espera la firma de un "gran acuerdo de seguridad". pero hay quienes aseguran que esa firma no está en los planes del enviado de Donald Trump y que su viaje no es tan especial como se quiere hacer ver. De hecho, Rubio sólo estará un día por acá, pues tiene agendada una visita similar a Ecuador al día siguiente. Y si atendemos al comunicado oficial americano sobre la gira, no se menciona la firma de un acuerdo y sí se dejan claras sus prioridades: acciones rápidas y decisivas para dismantelar a los cárteles, frenar el tráfico de fentanilo, poner fin a la migración ilegal y neutralizar las amenazas del narcoterrorismo a ver si la expectativa no acaba frustrada por la realidad.</p>
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Ridículo de exportación	<p>El pleito a manotazos entre Alejandro Moreno Gerardo Fernández Noroña ya dio la vuelta al mundo. Suiza, Alemania, India e Italia, entre otras naciones, lo reportaron como señal del deterioro político en México. La pelea fue leída como síntoma de polarización, y en medios europeos se preguntan si el Senado mexicano es cámara legislativa o circo de tres pistas. La imagen internacional se fractura por berrinches locales. Si así debaten. ¿cómo goberarán? Lo lamentable ya no es el golpe, sino el prestigio que perdimos. Fernández Noroña dinamitó en innumerables ocasiones la sesión. ¿Cosecha lo que sembró?</p>
METRO	El Lavadero de Chabelita Doña Chabe	Ciclovía	<p>Lupita, mejor hablemos de cosas realmente importantes y preocupantes, como el caos vehicular que se vive todos los días en ambos sentidos de la Calzada de Tlalpan por la construcción de la ciclovía "La Gran Tenochtitlan". Así es Chabelita, tal parece que las autoridades del Gobierno de la CDMX hacen hasta lo imposible para arruinar lo que funciona bien. Están haciendo en la calzada de Tlalpan lo mismo que hicieron en la Avenida Revolución, delimitar un carril con macetones y pintura en el piso, para los ciclistas que pocos lo utilizan. Por otra parte, en la Fiscalía General de la República, se investiga a siete de sus propios funcionarios por sustituir 900 kilos de cocaína por leche en polvo, informó Omar García Harfuch, Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana. Y esos son los que investigan.</p>



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC